

Seminario en Talca y Curicó

La Ciencia Abierta tuvo epicentro en la Universidad Católica del Maule

Todo un éxito resultó el seminario "Ciencia en el Aire" realizado por la Universidad Católica del Maule (UCM), en el marco de su proyecto de Ciencia Abierta "Colmena". El evento se desarrolló durante dos días, con actividades en Talca y Curicó, y contó con la participación de la Ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry, e importantes expositores y divulgadores científicos.

La Secretaría de Estado felicitó a la UCM por el seminario y valoró su trabajo en materia de Ciencia Abierta, fortaleciendo las capacidades institucionales que permitan la gestión e implementación de un cambio cultural en tal sentido y la democratización del conocimiento científico producido en esta casa de estudios superiores.

El proyecto INCA220007 Colmena Científica: Construyendo cultura en ciencia abierta y democratización del conocimiento en la Universidad Católica del Maule, es una iniciativa de Ciencia Abierta en Educación Superior, financiada por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), y liderada en la UCM por el director de investigación, Dr. Ranjeeva Ranjan.

Con este seminario, la UCM dio cuenta de la importancia de la Ciencia Abierta y del avance que está logrando este trabajo colaborativo entre los investigadores, su divulgación y la democratización del acceso al conocimiento para toda la sociedad.

Divulgación científica

El seminario Ciencia en el Aire centró su desarrollo en la divulgación científica



La Ministra de Ciencia, Aisén Etcheverry, y el rector de la UCM, Dr. Claudio Rojas, encabezaron el seminario "Ciencia en el Aire".

para ello convocó a importantes expositores nacionales, regionales y también locales, de la propia universidad.

Fue así como participaron el Doctor en Ciencias y divulgador científico, Rodrigo Soto Bertrán, y la presentación "Divulgación científica: más allá del 'público general'" y la Periodista y divulgadora científica, Andrea Obaid Carrión, con la charla "¿Existe la ciencia si no se divulga?". También estuvieron la científica, Dra. María Elisa Quintero Cáceres, y la exposición "De la

Investigación a la Acción en Salud y Ambiente: Un Diálogo Comunitario", y el periodista y encargado de Comunicaciones del proyecto Explora, Claudio Pereira Valdebenito, con la charla "La Ciencia sale a la calle".

Además, hubo presentaciones de académicos, estudiantes de la UCM y entrega de reconocimientos y distinciones a ganadores del concurso de divulgadores y de la modalidad de tesis de Colmena. Mayores informaciones en <http://portal.ucm.cl/colmenaucm>



La periodista y divulgadora científica, Andrea Obaid, fue una de las expositoras en el evento.



La Ministra Aisén Etcheverry junto a parte del equipo de Colmena UCM.



El Dr. Ranjeeva Ranjan entregó las distinciones a los ganadores del concurso Colmena.